

Fecha: 06-06-2025
 Medio: La Tribuna
 Supl.: La Tribuna
 Tipo: Noticia general
 Título: Un invierno más cálido para ellos: Protectora de Animales Los Ángeles lanza campaña para mejorar albergue

Pág. : 10
 Cm2: 600,6

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 14.800
 Favorabilidad: No Definida

Un invierno más cálido para ellos: Protectora de Animales Los Ángeles lanza campaña para mejorar albergue

Organización que rescata perros y gatos abandonados desde hace dos décadas busca financiamiento ciudadano para reforzar sus instalaciones, donde habitan cerca de 60 canes. Voluntarias reciben aportes cada sábado en Sodimac.

Maria Paz Rivera
 prensa@latribuna.cl

La Agrupación Protectora de Animales de Los Ángeles lanzó esta semana su primera campaña solidaria invernal, para reunir \$2 millones durante junio y acondicionar las instalaciones del refugio que acoge a cerca de 60 perros rescatados.

Los recursos permitirán reforzar techos, restaurar casas y habilitar espacios protegidos para hembras con crías, brindándoles un refugio digno frente al frío y las lluvias. La iniciativa representa el primer esfuerzo sistemático de la organización para preparar las instalaciones antes del invierno.

Linda Bravo, directora e integrante histórica de esta organización sin fines de lucro, explicó que la protectora está compuesta por un pequeño grupo de seis a siete voluntarias que dedican su tiempo y recursos a rescatar animales abandonados, reabilitarlos y buscarles un hogar definitivo.

"En nuestro refugio cuidamos actualmente a cerca de 60 perros, todos provenientes de con-

diciones de abandono. Aquí se les rehabilita, esteriliza, vacuna y desparasita. Luego, iniciamos campañas para encontrarles una familia", explicó Bravo.

La agrupación también acoge ocasionalmente gatos, que igualmente son puestos en adopción una vez que su estado de salud lo permite.

URGENCIA INVERNAL

Además del constante desafío que representa la mantención del refugio —alimentación, atención veterinaria y limpieza diaria—, ahora se suma la urgencia de garantizar estructuras seguras y confortables durante el invierno.

Por primera vez en su historia, la agrupación decidió lanzar una campaña especial para afrontar esta temporada, dada la necesidad urgente de mejorar las instalaciones frente al frío, el viento y las lluvias que habitualmente enfrenta la zona.

"La campaña comenzó este lunes y se extenderá durante todo el mes de junio. Nuestro objetivo es reunir \$2 millones para restaurar casitas, reforzar techumbres y adecuar un espacio especial para madres con sus crías, que son especialmente

vulnerables en esta temporada", señaló la directora.

TRABAJO VOLUNTARIO

La agrupación se financia exclusivamente mediante aportes voluntarios y colectas públicas. Todos los sábados, entre las 11:30 y las 14:30 horas, se instalan en el subterráneo de Sodimac Los Ángeles, donde muestran a algunos de los perros en adopción y reciben donaciones en efectivo, insumos o servicios.

"Sabemos que muchas personas prefieren no transferir dinero directamente. Por eso, los sábados estamos presencialmente en Sodimac para recibir lo que puedan aportar. También tenemos habilitado nuestro Instagram @protectoradelosangeles, donde publicamos los casos que atendemos y desde donde pueden contactarnos", explicó Bravo.

La organización hizo un llamado especial a quienes puedan colaborar con mano de obra o servicios técnicos, especialmente para labores de refuerzo estructural, reparación de casetas y construcción de caniles.

"Nosotras hacemos lo que podemos, pero muchas veces necesitamos ayuda especializada. Si alguien quiere colaborar con su tiempo o trabajo, también es bienvenido. Todo lo que se destine al bienestar de los animales es fundamental", agregó.

UBICACIÓN RESERVADA

Debido a múltiples incidentes en el pasado, la agrupación mantiene en secreto la ubicación exacta del refugio. En reiteradas ocasiones personas ajenas han dejado animales de manera irresponsable en las afueras del lugar, muchas veces en malas condiciones de salud.

"Lamentablemente, hay personas que piensan que simplemente pueden venir y dejar un animal en la reja. Eso no solo nos sobrecarga, sino que ade-



LINDA BRAVO COORDINA un equipo de voluntarias que trabaja sin apoyo estatal en la protección animal angelina.

más expone a los perros que ya están dentro del refugio. Por eso, tomamos la decisión de resguardar la ubicación por temas de seguridad y responsabilidad con los animales que cuidamos", explicó la directora.

LLAMADO A LA SOLIDARIDAD

Con más de 20 años de trabajo, la Agrupación Protectora de Animales de Los Ángeles refleja el compromiso ciudadano en la lucha contra el abandono animal. Sin apoyo estatal directo y

con recursos limitados, dependen enteramente de la solidaridad de la comunidad angelina.

"Esta campaña es clave para que nuestros perros pasen un invierno digno y protegido. Por eso, hacemos un llamado a quienes puedan ayudar a sumarse y aportar, en la medida de sus posibilidades", concluyó Bravo.

Las donaciones pueden realizarse a través de los datos bancarios publicados en el Instagram de la agrupación, mientras que los aportes materiales pueden entregarse cada sábado en el subterráneo de Sodimac.



LAS DONACIONES FINANCIAN alimentación, vacunas y esterilizaciones de los animales rescatados por la organización.

Titular: Linda H. Bravo
RUT: 17.592.301-2
Banco de Chile
Cuenta Vista: 00-004-03241-16
Correo: aportesprotectora@gmail.com
Instagram: @protectoradelosangeles



LA COLECTA BUSCA REUNIR \$2 millones para reforzar casetas, techumbres y espacios especiales para madres perrunas.